
 
 
 
 

Procès-Verbal 
Assemblée générale des parents 
Le mercredi 11 septembre 2019 

19h00 
 
 
Étaient présents : 195 personnes  
 
Scrutateurs : Sarah Bagnall, Joëlle Lacroix, Marie McNamee 
Président : Jean-Frédéric Ménard  
Secrétaire : Mélanie Chabot  
 
 

1. Accueil et présentation du directeur, Monsieur Éric Thermidor  
 

2. Informations sur le Service de garde (SDG) présentées par Madame 
France Boudreau  
Brève présentation du mode de fonctionnement du SDG et annonce de 
quelques-unes des activités prévues pour l’année 2019-2020. Présentation 
du Comité de parents des usagers du service de garde et de son rôle.  
 

3. Bilan des activités de l’organisme de participation des parents (OPP) par 
ses membres 
Fanny Houdre présente l’OPP, son rôle et son mode de fonctionnement.  
Elle présente le bilan des activités de celui-ci pour l’année 2018-2019 : 
apéro de la rentrée, BHalloween, Salon du livre organisé en partenariat 
avec la librairie indépendante le Port de tête, Pot-Luck, BBQ de fin d’année.  
 
À la suite d’un vote à main levée, l’OPP est reconduit pour l’année 2019-
2020. Un appel est lancé pour en renouveler les membres et pour préparer 
les activités de la rentrée : apéro et BHalloween. 
 

4. Bilan des activités du Conseil d’établissement (CÉ) par ses membres 
 
En 2018-2019, les membres du CÉ étaient : 

• Jean-Marc Lambert, parent et coprésident 
• Yolaine Williams, parent et coprésidente 
• Laura Cardenas, parent 
• Dorothée Charpentier, parent  
• Emily Keenlyside, parent  
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• Elsa Laflamme, parent  
• France Boudreault, SDG  
• Josée Bouchard, professeure  
• Manon Parenteau, professeure  
• Jean-François Gariepy (représentant de la communauté – Relance 

des loisirs tout 9 (RDLT9)) 
• Tourmaline Ren (représentante de la communauté – bibliothèque 

Mordecai-Richler) 
 

Jean-Marc Lambert présente le bilan des travaux du CÉ 2018-2019 :  
• Utilisation d’une partie des fonds amassés par l’OPP : 25 000 $ pour 

l’embellissement de la cour d’école, classe verte et achat de livres; 
• travaux portant sur le renouvellement du projet éducatif 

(consultation menée auprès des parents); 
• travaux entourant le plan de réussite; 
• travaux concernant la violence et l’intimidation (plan d’action); 
• travaux entourant le calendrier scolaire, les listes d’effets scolaires, 

les budgets, les sorties pour l’année 2019-2020;  
• démarches auprès de la CSDM concernant la nécessité de repenser 

la mesure alimentaire pour des élèves relocalisés à l’École Lambert-
Closse et ne bénéficiant plus de la dites mesure;  

• recommandations auprès de la CSDM quant à la sécurité aux 
abords de l’école;  

• élagage de livres; 
• élaboration du profil de compétences pour l’embauche d’une 

nouvelle direction;  
• travaux visant à rééquilibrer l’offre de l’enseignement public 

secondaire sur le territoire du Mile-End et les territoires adjacents;  
• suivi des travaux du comité de parents de la CSDM par Elsa 

Laflamme  
• travaux entourant la réfection de la cour d’école : consultation des 

élèves, de l’équipe-école et des parents;   
• préparation d’activités dans le cadre de la Marche pour le climat et 

appui à la création d’un comité vert proposé par Margot Tessier, 
élève de l’école;  

• réflexion quant à la non-représentativité des élèves TSA au CÉ. À ce 
sujet, Monsieur Jean-Marc Lambert invite tout parent d’enfant TSA 
intéressé à se joindre au CÉ à se manifester.  

 
 
  

5. Présentation du projet éducatif  



Yolaine Williams présente succinctement les travaux du CÉ entourant la 
refonte du projet éducatif de l’école.  
 

6. Adoption du procès-verbal 2018 
L’adoption du procès-verbal est proposée par Jean-Denis Charest, appuyé 
par Jean-Michel Choalan. 
 

7. Élections  
Pour 2019-2020, trois postes sont en élections. 
 
7.1 Nomination d’un secrétaire, d’un président d’élection et de trois 
scrutateurs : 

Mélanie Chabot est nommée secrétaire 
Jean-Frédéric Ménard est nommé président d’assemblée  
Sarah Bagnall, Joëlle Lacroix, Marie McNameesont nommés 
scrutatrices.  
 

7.2 Mises en candidatures pour les trois postes à pourvoir au CE 
Sarom Bahk se propose  
Alexis Beaudet-Roy se propose  
Clotilde Lecrux accepte d’être proposée  
Nicolas Stämpfli se propose 

 
Sont élus pour deux ans : Sarom Bahk, Alexis Beaudet-Roy et Nicolas 
Stämpfli.  

 
 

7.3 Élection du représentant au comité de parents de la CSDM 
 

Elsa Laflamme agira comme représentante. 
Alexis Beaudet-Roy agira comme substitut. 

 
8. Levée de l’Assemblée  

À 21h15, l’assemblée est levée  
 


